

CAS Transnational Healthcare Management MiG

**PRE-ANNOUNCEMENT/
VORANKÜNDIGUNG**



The most important facts in brief

Join us for an incredible journey through four different European health systems. The **Certificate of Advanced Studies in Transnational Healthcare Management MiG** will take you to four different European countries over the course of one year, starting the journey in **Switzerland**, leading on to **Germany, United Kingdom**, and ultimately to **France**. You will learn first hand in four one week modules how national health care services are managed and organised differently across those countries. Dedicated staff at four top class European universities, the University of Bern, Bayreuth, Rennes and Edge Hill University (Liverpool), will deliver sessions on key aspects of health management and organisations such as **Health and Law, Public Health, Health Economics** and **Leadership**. The entire course is conducted **in English**.

Anticipated time table of modules:

August 2022	University of Bern (Switzerland)
October 2022	University of Bayreuth (Germany)
March 2023	Edge Hill University (England)
June 2023	EHSESP School of Public Health Rennes (France)

Entry Requirements: a university degree and experience in a professional and/or health-related management role.

Places are limited. In order to secure your participation in the programme or if you need further information, please get in touch with us at

info-mig@rw.unibe.ch

Responsibility for the programme lies with **the Centre for Health Law and Health Care Management**, which is jointly run by the Faculty of Law, the Faculty of Economics and Social Sciences and the Faculty of Medicine at the University of Bern. The programme is run **in cooperation with the University of Bayreuth, the University of Edge Hill Liverpool and the School of Public Health Rennes.**

Head of studies

Prof. Dr. iur. Christoph A. Zenger, LL.M. (Harvard)

Further informations

www.mig.unibe.ch

or please contact info-mig@rw.unibe.ch

Programme Management

Centre for Health Law and Health Care Management

Management: Prof. Dr. Franziska Sprecher

University of Bern

Hochschulstrasse 6

CH-3012 Bern

Das Wichtigste in Kürze

Begleiten Sie uns auf eine einzigartige Reise durch vier verschiedene europäische Gesundheitssysteme. Das **Certificate of Advanced Studies in Transnational Health Management MiG** wird Sie im Laufe eines Jahres in vier verschiedene europäische Länder führen. Die Reise beginnt in der **Schweiz**, führt weiter nach **Deutschland**, in das **Vereinigte Königreich** und schließlich nach **Frankreich**. In vier einwöchigen Modulen lernen Sie aus erster Hand, wie die nationalen Gesundheitsdienste in den einzelnen Ländern unterschiedlich verwaltet und organisiert werden. Engagierte Mitarbeiter von vier erstklassigen europäischen Universitäten, der Universität Bern, Bayreuth, Edge Hill und Rennes, bieten Veranstaltungen zu Schlüsselaspekten der Organisation von Gesundheitssystemen und des Gesundheitsmanagements an. Unter anderem beinhalten die Module Aspekte wie **Gesundheit und Recht, öffentliche Gesundheit, Gesundheitsökonomie und Führung im transnationalen Kontext**. Der Kurs wird **in englischer Sprache** durchgeführt.

Voraussichtlicher Zeitplan der Module:

August 2022 **Universität Bern (Schweiz)**

Oktober 2022 **Universität Bayreuth (Deutschland)**

März 2023 **Edge Hill University (England)**

Juni 2023 **École des Hautes Études en Santé Publique (Frankreich)**

Zugangsvoraussetzungen: Hochschulabschluss und Erfahrung in einer Fach- und/oder Führungsposition im Gesundheitswesen.

Die Anzahl der **Teilnehmenden** ist **begrenzt**. Um Ihre Teilnahme am Programm zu sichern oder für weiterführende Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung unter

info-mig@rw.unibe.ch

Die **Verantwortung für das Programm** liegt beim **Zentrum für Gesundheitsrecht und Management im Gesundheitswesen**, das gemeinsam von der Rechtswissenschaftlichen, der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen sowie der Medizinischen Fakultät der Universität Bern getragen wird. Das Programm wird **in Zusammenarbeit** mit der **Universität Bayreuth, der University of Edge Hill Liverpool und der School of Public Health Rennes** durchgeführt.

Studienleitung

Prof. Dr. iur. Christoph A. Zenger, LL.M. (Harvard)

Weitere Informationen

www.mig.unibe.ch

oder kontaktieren Sie uns: info-mig@rw.unibe.ch

Veranstalter

Zentrum für Gesundheitsrecht und Management im Gesundheitswesen

Direktion: Prof. Dr. Franziska Sprecher

Universität Bern

Hochschulstrasse 6

CH-3012 Bern

WEITERBILDUNGSSTUDIENGÄNGE HEALTHCARE MANAGEMENT AND LEADERSHIP MiG

Der Lehrgang ist Teil des modularen Weiterbildungsprogramms Healthcare Management and Leadership MiG des Zentrums für Gesundheitsrecht und Management im Gesundheitswesen der Universität Bern. Er kann im Hinblick auf einen DAS- oder MAS- Abschluss «Healthcare Management and Leadership MiG» oder unabhängig davon absolviert werden.

Der modular aufgebaute **DAS-Lehrgang** in Healthcare Management and Leadership MiG umfasst:

- nach Wahl zwei CAS-Studiengänge (24 ECTS-Punkte) aus dem Weiterbildungsprogramm Healthcare Management and Leadership MiG (vgl. Übersicht unten);
- mindestens zwei der im Rahmen des CAS Healthcare Management MiG angebotenen Module im Umfang von jeweils 1.5 – 2.5 ECTS-Punkten (3 – 5 ECTS-Punkte) und
- eine DAS-Arbeit im Umfang von mindestens 7 ECTS-Punkten.

Der modular aufgebaute **MAS-Lehrgang** in Healthcare Management and Leadership MiG umfasst:

- nach Wahl drei CAS-Studiengänge (36 ECTS-Punkte) aus dem Weiterbildungsprogramm Healthcare Management and Leadership MiG (vgl. Übersicht unten);
- mindestens zwei der im Rahmen des CAS Healthcare Management MiG angebotenen Module im Umfang von jeweils 1.5 – 2.5 ECTS-Punkten (4.5 – 7.5 ECTS-Punkte) und
- eine MAS-Arbeit im Umfang von 18 – 20 ECTS-Punkten.

Übersicht über die Weiterbildungsstudiengänge in Healthcare Management and Leadership MiG

